



Alsea va por 200 Starbucks más

FINANZAS 24
Y NEGOCIOSALFREDO
HUERTA

ahuertach@yahoo.com

Alsea, dirigida por **Armando Torrado**, anunció una inversión de 4 mil 500 millones de pesos para abrir 200 nuevas cafeterías **Starbucks** en México, a un ritmo de 70 puntos de venta por año, las cuales se sumarán a las 700 ya existentes. Lo cual, se estima que generará a futuro 3 mil empleos más en nuestro país.

Starbucks, dirigida en México por **Francisco Tosso**, representa más del 50% de los ingresos para **Alsea**, el mayor operador de restaurantes y cafeterías en América Latina y Europa. El conglomerado tiene puntos de venta de **Starbucks** en **Francia, España, Argentina** y contempla abrir uno en **Paraguay** el próximo año.

La cotización de **Alsea** presenta del cierre de 2020 a la fecha una plusvalía del 44.1% vs el IPC que muestra sólo un incremento del 4.4%.

EL IMSS REGISTRÓ EN AGOSTO LA CREACIÓN DE 157 MIL NUEVAS PLAZAS FORMALES

Datos del **Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS)** que dirige **Zoé Robledo** indican que en el mes de agosto se crearon 157,432 nuevos empleos formales, un crecimiento anual del 22% y por arriba de expectativas de mercado que esperaban un nivel de alrededor de 95 mil plazas. Además, marca su mayor crecimiento desde los 178 mil que se registraron en febrero de este año.

De forma acumulada, en los primeros ocho meses del año se crearon 616 mil 718 nuevos empleos de los que el 76.2% corresponden a empleos permanentes y 23.8% a temporales. Sin embargo, este dato es menor en 4.7%

respecto a la creación del mismo periodo del año pasado.

Por sectores de mayor crecimiento son el **transporte y comunicaciones (8.6%), construcción (5.3%)** y **comercio (4.1%)**. Por entidad federativa destacan **Baja California Sur, Tabasco y Quintana Roo** con crecimientos superiores al 10.5%.

El empleo sigue mostrando ciertas condiciones positivas hacia la economía, se inclusive la tasa de desocupación se colocó en 3.2% de la PEA en julio.

Hay que recordar que, a principio de mes, **Banxico** en su **Informe Trimestral de Inflación**, estimó que la creación de empleos en el 2022 oscilaría entre los 640,000 y 800,000 puestos ante el **IMSS** y espera un descenso el siguiente año entre 420,000 y 620,000.

AVANZA CANNABIS INDUSTRIAL

Luego de que la semana pasada, el **Tercer Tribunal Colegiado en Materia Administrativa** ratificó que es inconstitucional negar

el permiso a la empresa canadiense **Xebra Brands**, que dirige **Jay Garnett**, para producir cannabis industrial, en los próximos días un juez federal requerirá a la **COFEPRIS** cumplir con la sentencia de la **Suprema Corte de Justicia** del 1 de diciembre y otorgar a la firma de Vancouver el primer permiso para sembrar, cosechar y comercializar cannabis con fines industriales, mejor conocido como cáñamo, el cual es utilizado por varias industrias como tinturas, textil, aceites, cremas, bebidas y plásticos, entre otros.

Se calcula en 24 mil millones de dólares el valor del mercado del cáñamo industrial en México. Habrá que estar atentos.

Actualmente, las cámaras están trabajando para integrar una legislación completa sobre el cannabis para uso industrial, ya que estudios del Centro de Estudios de las Finanzas Públicas de la Cámara de Diputados en 2021 estimaron que tendría un impacto recaudatorio de más de 18 mil millones de pesos.